
لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه بحثت أوضاع شركة طيران الشرق الأوسط وهنأت بنجاحها  

 العالمي 

 2023أيار  18الخميس 

 

من قبل ظهر يوم  الحادية عشرة جلسة عند الساعة لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه عقدت

مقرّر اللجنة النائب   برئاسة رئيس اللجنة النائب سجيع عطية وحضور ،18/5/2023الخميس الواقع فيه 

طه   إبراهيم منيمنة، ندى البستاني، أديب عبد المسيح، محمد خواجة والنواب السادة: فؤاد مخذومي،

ناجي، حسين الحاج حسن، حسين جشي، عبد الكريم كبارة، فيصل الصايغ، نزيه متى، وضاح الصادق،  

لسيد، أنطوان حبشي، سيزار أبي خليل، محمد سليمان، جميل السيد، أحمد الخير،  أحمد الخير، جميل ا

سليم عون، نبيل بدر، نجاة صليبا، بلال عبد الله، أمين شري، جان طالوزيان، ابراهيم الموسوي وعدنان 

 .طرابلسي
 

 :كما حضر الجلسة
 .حيمةوزير الأشغال العامة والنقل في حكومة تصريف الأعمال الدكتور علي  -
 .القاضي عبد الرضا ناصر –رئيس الغرفة في الديوان  –ممثل ديوان المحاسبة  -
 .رئيس الجامعة اللبنانية الدكتور غسان بدران -
 .مدير عام الطيران المدني بالتكليف المهندس فادي الحسن -
 .مدير عام شركة طيران الشرق الأوسط الأستاذ محمد الحوت -
 .السياحة، رئيسة المصلحة السيدة رانيا عبد الصمدممثلة وزارة  -
 .رئيس الدائة التجارية في شركة طيران الشرق الأوسط الأستاذ مروان الهبر -
 

 .MEA وقد خصصت الجلسة لبحث أوضاع شركة طيران الشرق الأوسط
 
 

 :إثر الجلسة قال النائب سجيع عطية
تحدثنا عن الموسم    ."الميدل إيست"لمدير العام لـجلستنا اليوم كانت بحضور معالي وزير الأشغال وا"

بحثنا في موضوع فتح  ."الميدل إيست"القادم، وأعطانا الأستاذ محمد الحوت شرحاً عن الوضع القانوني لـ

في هذه الظروف الصعبة. هناك تمن في أن    خطوط جوية، وهنأناه على النجاح العالمي لهذه الشركة

كة هي جزء من النظام المالي في البلد. وكان هناك تفاهم حول عدد من  يخفض سعر البطاقة، لأن الشر

شركة ناجحة ورائدة ويهمنا   "الميدل إيست"النقاط، عن فك الحصرية وفتح شركات جديدة. أؤكد أن 

المحافظة عليها. والمطلوب من مصرف لبنان أن يكون هناك شفافية أكثر. هذه المواضيع تحتاج الى  

 ."لإيجابية نصل الى حلول إن شاء اللهبحث، وبالتعاون وا

 


